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Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
Hundefreilaufflächen  
Es meldet sich ein Einwohner aus dem Ortsteil Herrnburg zu Wort und fragt nach möglichen 
Flächen im Gemeindegebiet, die als Hundefreilaufflächen genutzt werden könnten. Dazu 
antwortet Herr Prof. Dr. Huzel, dass die Möglichkeiten in der Gemeinde begrenzt sind, da viele 
Freiflächen als Ausgleichsflächen dienen oder landwirtschaftlich genutzt werden. Es soll dennoch 
amtsseitig geprüft werden, ob eine Fläche im Gemeindegebiet vorhanden ist, die die 
Voraussetzung bzw. Anforderung an die Errichtung einer Hundefreilauffläche erfüllt. 
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